

光の中に 生きる子われら

運動会に向けて 練習を頑張っています！

運動会は26日(日) ご来校をお待ちしています！

5月10日(金)の結団式から運動会の全体練習が始動しています。今年のスローガンは「最後まで 力を合わせて あきらめず やりとげる運動会」です。南関四小で育てたい3つの力【表現する力 つながる力 やりとげる力】につながるスローガンを企画委員会の子どもたちが考えてくれました。



応援や各系のリーダーを中心にした子どもたちの主体的な活動や集団行動など、運動会の練習を通じて経験し、学ぶことはたくさんあります。子どもたちは自分たちで声をかけ合って動きがさまになり、大きな声が出せるようになって、日々成長しています。行事に懸命に打ち込み、責任ある仕事を通して成長していく子どもたち。職員は、子どもたちのよき先導者であるとともに、よき伴走者でありたいと思います。



5月21日(火)には、総練習をしました。強い日差しの下での練習が続いています。学校でも子どもたちの体調管理に努めていますが、ご家庭でも、十分な睡眠と栄養で子どもたちの元気を支えてくださるようお願いいたします。

今年は5年ぶりの1日開催です。保護者や地域の方の種目もあります。ご家族はもちろん、ご親戚やご近所の皆さんで子どもたちの頑張りや成長を喜び合える1日にできればと思います。26日の運動会に、どうぞお越しください！

PTA除草作業 早朝からありがとうございました！

5月18日(土)はPTA除草作業でした。保護者はもとより、地域の方にもご協力いただきました。前日までも、保護者、地域の方に作業していただいていたいました。

四小の広い校地のほぼ全てを除草していただきました。また、プール南斜面には防草シートが。大型連休中にPTA会長と有志の皆さん、さらに他校の方までご協力いただいて張ってあった所を、さらに広げていただきました。

たくさんの皆さんのおかげで、運動会前に環境を整えることができました。ご協力いただいた全ての皆様、本当にありがとうございました。



南関四小ホームページ 皆様のアクセス お待ちしています！

子どもたちの学校での様子などをお伝えする場として、ホームページを今年も継続して更新しています。行事や授業風景、毎日の給食紹介など、できるだけ更新していますので、1日1回確認していただき、ご家族で話題にしてくださると嬉しいです。また、行事予定表や学校だより、給食献立表、食育だより等も掲載していますので、ご活用ください。アクセス数の増加を励みに、担当も頑張っています。

パソコン、タブレット、スマホ等から「南関第四小学校」で検索してみてください。お待ちしております。